



Wie im Vorjahr werden wieder alle Teilnehmer ihr Bestes geben.

Foto: privat

Am 22. November:

„Viva la musica“ 2008 wieder in der Lindenhalle

Wolfenbüttel. Nur noch eine Woche trennt uns vom Beginn der diesjährigen Veranstaltung „Viva la musica“, die am Samstag, 22. November, und dann bereits zum 18. Male, in der Lindenhalle stattfinden wird. Grund genug für den Veranstalter, die Widekind-Loge, auch die organisatorischen Vorbereitungen während der Herbstferien voranzutreiben.

Den teilnehmenden Orchestern, Chören, Ensembles und Klassen werden noch einige Proben bevorstehen, ehe sie mit klopfendem Herzen dann an diesem Abend ab 19 Uhr die Bühne betreten und ihr Können einem staunenden Publikum präsentieren.

Auch in diesem Jahr werden wie-

der Jugendliche aus insgesamt sieben Schulen der Stadt vertreten sein.

Die teilnehmenden Schulen: Große Schule, Grundschule am Geitelplatz, Gymnasium im Schloss, Musikschule im Bildungszentrum Landkreis Wolfenbüttel, Peter-Räuber-Schule, Theodor-Heuss-Gymnasium sowie Wilhelm-Raabe-Schule.

Der Kartenvorverkauf (Beginn 31. Oktober) läuft bei der Tourist-Information, Stadtmarkt 7. Auch in diesem Jahr haben die Besucher die Möglichkeit, ihre Sitzplätze individuell am Bildschirm dort auszuwählen.

Teilnehmer und Veranstalter freuen sich auf Ihren Besuch.